

**1. Allgemeines**

Die Kubaner führen einen Vornamen und Familiennamen. Der Familienname ist ein Doppelname.

**2. Namensführung der Ehegatten**

Es gibt keinen gemeinsamen Familiennamen nach der Eheschliessung. Jeder Ehepartner behält seinen Doppelnamen

**3. Namensführung der Kinder**

Ehelich und unehelich geborene Kinder, vom Vater anerkannt: Das Kind übernimmt jeweils den 1. Familiennamen des Vater, nachstehend denjenigen der Mutter und hat somit einen Doppelnamen

Unehelich geborene Kinder, die vom Vater nicht anerkannt werden: Diese Kinder führen den Doppelnamen der Mutter

**4. Besonderes**

-

**5. Beispiele**

Mann Pass:

Rodolfo Peñalver Rodríguez

Registrierung in der Schweiz:

Rodolfo Peñalver Rodríguez

Frau Pass:

María González Médina

Registrierung in der Schweiz:

María González Médina

Kind Pass:

Felipe Peñalver González

Registrierung in der Schweiz:

Felipe Peñalver González

Auskunft der Schweizerischen Vertretung in Havanna vom 9.8.2011